Para el análisis marxista, detrás de la mas pequeña divergencia ideológica, puede existir una brecha insalvable o una división de clase. En el caso de este conflicto, no hace falta un análisis muy agudo para ver aflorar la realidad de que por lo menos uno de esos países es capitalista, ya que no pueden ser socialistas al mismo tiempo, acusándose de capitalistas los dos. Y un análisis un poco más cuidadoso, revela las razones económicas del conflicto,

Pero, en este momento nos interesa especialmente observar las proyecciónes de este fenómeno en los países atrasados. Igualmente, tras el lenguaje diplomático con que dos capitalismos rompen una antigua alianza, veremos diversas posiciones sobre la Liberación Nacional. (De la misma manera que la positión de Yugoes! via en ese problema, se proyecta en la colaboración que en Venezuela presta a la OCI (Oficina Central de Información) instrumento del Ministerio de kelaciones Interiores...)

Los rusos, que han llevado la estructuración de su "Sociedad Socialista" hasta el punto de que se permiten competir con otras potencias sobre un mismo mercado, se hacen portavoces de esa aberración llamada "Coexistencia Pacífica".

Aberración que hoy funciona maravillosamente cuando los EEUU y la URSS están a un paso de unirse militarmente para resistir el ataque del "3er. Mundo" (China), o por lo menos llegar a un nuevo pacto de NO-AGRESION.

Por eso, a pesar de que la URSS "reconoce el derecho de los pueblos jóvenes a la autodeterminación y la liberación", modifica en los países subdesarrollados la actitud de los elementos prorusos.....Los mismos que hasta hace poco eran pioneros de la Lucha Armada contra el Imperialismo norteamericano.

No se trata de afirmar que la URSS y los EEUU no se opongan sobre el terreno económico y militar, sino que -por el momento- pueden permitirse el lujo de concesiones mutuas para conservar lo que ambos tienen, amenazado hoy por el Capitalismo del "3er. Mundo".

Los chinos, que aún tienen por delante la dura tarea de construirse un mercado en la actual saturación y romper el equilibrio mundial con su expansión económica y militar/en Asia, no pueden permitirse tales concesiones y mantienen viva una "intransigencia" que se refleja en la labor radical y extremista de sus partidarios en las luchas burguesas.

Podría parecer esta actitud más "revolucionaria", detalle que China explota en su propaganda exterior y en sus ataques a los "revisionistas" rusos. Pero -en realidad- se trata de que China no puede esperar a ser aceptada -como la URSS- en los clubs capitalistas internacionales, que monopolizan la mayor parte de la Plus-Valía del planeta, y los armamentos atómicos.

Por eso, le resulta vital utilizar las guerras burguesas de los países subdesarrollados y colonias, oponiendo al Imperialismo clásico de los EEUU su Neo-Imperialismo que -por el momento- se presenta como la "guerra santa" de los pequeños pueblos del mundo contra el Imperialismo Occidental.

Esto, ha motivado que puedan aduenarse de parte del mundo atrasado -que hoy mantienen bajo su influencia- y que hoy se disputen el dominio y dirección de la Liberación Nacional en America Latina.

EXPLAUNC SAMBANON

ENTANIEN Y CAP ETC.